

Pour avoir toujours vos meubles et boiseries d'un brillant éblouissant,

utilisez

Cedar Polish

(Fabrication Française)

Chez tous les marchands de couleurs, drogueries, quincailleries, grands magasins.

CROIX

POUR LES VIEILLARDS DE L'HOSPICE. — Quête faite après une chanson par Honoré Roussé, au cours d'une nocé : 20 francs.

ETAT-CIVIL. — Décès. — Morant Pauline, 82 ans, rue Jean-Jaures, pavillon Chinois, 2.

WASQUEHAL

CONSEIL MUNICIPAL (Suite.)

Vente de terrain par le Bureau de Bienfaisance. — Le conseil émet un avis favorable au projet d'aliénation, par le Bureau de Bienfaisance, d'une parcelle de terrain appartenant à l'établissement, au profit de deux veuves.

Redevance pour occupation du domaine communal. — L'assemblée adopte le principe d'une redevance à charge de la Société régionale de distribution de gaz, pour le placement d'une conduite dans les rues de Croix, Jean-Jaures, Louise-Michel et Voltaire. Le montant en sera fixé après entente avec cette Société.

Garantie à la Société H. B. M. « La Maison des Travailleurs ». — Le conseil modifie sa délibération du 11 février dernier, portant garantie de la commune pour les emprunts à contracter par la Société « La Maison des Travailleurs », en ce qui concerne la durée de remboursement et les annuités de l'amortissement.

Assurance des enfants des écoles publiques. — La police d'assurances contre les accidents des enfants des écoles publiques, par le Lloyd Continental français, est adoptée par l'assemblée.

Assurance du Corps des sapeurs-pompiers. — L'avenant à la police d'assurance du corps des sapeurs-pompiers, par la même Compagnie, est adopté.

Assurance de l'indemnité journalière, est également adoptée.

Terrain à céder au drainage du terrain des sports et autorise le maire à passer un marché de gré à gré à cet effet.

Agrandissement de cimetière communal. — Le conseil vote le principe d'acquisition d'une partie de terrain voisine du cimetière, en vue de son agrandissement.

Société Musicale du Gymnastique. — Un budget de 300 francs est voté en faveur de cette Société, pour son déplacement au concours fédéral de Calais et l'acquisition de nouvelles valeurs et instruments.

Anniversaire de « l'Espérance ». — En vue de fêter le 25^e anniversaire de la fondation de la Société « l'Espérance », le conseil vote le crédit de 500 francs pour la célébration de cette fête en 1929.

Subventions. — Le conseil vote une subvention de 20 francs à la caisse de secours des employés des contributions indirectes et une somme de 10 francs au profit des amicales laïques du Nord.

Drainage du canal. — Branché de Croix. — Une délibération est prise et votée en vue des travaux de dragage de la Branche de Croix du canal de Roubaix, qui seront effectués prochainement.

BUREAUX : Place de l'Hôtel-de-Ville (Téléphone 9-85)

DEPOT DE VENTE : 50, Rue Motte (En face du Conditionnement)

Touchante Manifestation du Souvenir sur la tombe de Mme Dron-Leoir

Comme chaque année à pareille époque, depuis 1912, les amis de la famille « Les Dames Charitables des Dames Charitables », Nourrices, les écoles publiques, « L'Union Postale », l'Administration Municipale, les Associations d'œuvres de Bienfaisance de la ville ont organisé un pèlerinage au cimetière sur la tombe de l'épouse regrettée de M. G. Dron-Leoir, sénateur-maire.

Lundi, à 17 heures, tous s'étaient donné rendez-vous au cimetière principal. La tombe recouverte de fleurs déposées, par les différents groupements et amis de M. le sénateur-maire G. Dron.

Devant la tombe se trouvait une délégation de petites écolières de l'école de complément et de plein air de la rue de la Blanche Porte et l'une d'elle déclara à M. le Maire au nom de ses petites amies, toute la reconnaissance des élèves de l'école pour les bons soins qu'on apporte aux enfants chéris de notre ville. Elle remercia aussi la dévouée Mme U. Robbe-Dewyn, présidente des Dames Charitables remplacée par la regrettée Mme Dron, pour sa générosité envers les infortunés.

M. le docteur G. Dron, très ému, remercia la petite écolière, les Dames Charitables et la Sauvegarde des Nourrices, ainsi que tous les amis venus comme chaque année au rendez-vous. M. Dron, rappela les bienfaits de l'Association des Dames Charitables et l'attachement que Mme Dron avait pour elle. Il n'oublia pas non plus la bonne Maman Leoir qui, elle aussi, fut admirable de dévouement envers les humbles.

Il félicita les continuatrices de cette grande œuvre et dit que jamais son attention n'est tournée vers elles.

LES COURS PUBLICS AU CONSERVATOIRE NATIONAL DE MUSIQUE

D'accords avec la commission administrative du Conservatoire, M. Lucien Nivard, directeur, a décidé que à partir de cette année les concours des classes supérieures de chant et d'instrument auront lieu en public.

Ces concours auront lieu au Conservatoire (salle de répétition) dans l'ordre suivant :

Lundi 3 juillet, à 14 h. 30 instruments à vent.

Mardi 3 juillet, à 10 h. 30, classes de violoncelle et contrebasse ; à 14 h. 30, classes de piano et alto ; à 17 h. 30 classes de chant (femmes et hommes).

Mercredi à 14 h. 30, classes de piano.

Comme par le passé les concours de solfège et ceux des classes préparatoires vocales et instrumentales resteront à huis clos.

Pour les concours publics il sera délivré des cartes d'invitation pour chacune des différentes séances.

Les professeurs et artistes musiciens de la région et les anciens élèves du Conservatoire de Tourcoing ainsi que les élèves des autres Conservatoires et écoles de musique qui désireraient assister aux concours peuvent en faire la demande au directeur en lui indiquant leurs noms et qualités.

Les demandes par correspondance devront être envoyées.

Reins, Vessie, Voies urinaires

Douleurs d'uriner, avant, pendant ou après mictions, troubles à mauvaises odeurs, purpuriques, Coliques, Néphrétiques, Piétra, Gravelle, Soufflement granulé ou argenti remboursé. Herboristerie Bonis, 315, r. St-Sauv, Tourcoing.

LA GRANDE FÊTE ANNUELLE DES ECOLES PUBLIQUES

Le dimanche 24 juin, de 15 heures à la nuit au lieu, au terrain du Chêne-Houppin, la grande fête annuelle des Ecoles publiques avec la participation de la « Clique Solaire », Trompettes et cors de chasse, Fanfare « Les Enfants de la Fière » scolaires, des Sections d'éducation physique des écoles.

De la musique, des attractions, des danses rythmées, une foire aux plaisirs, un grand bal, etc...

Tickets d'entrée : 1 franc, en vente à l'école.

Le huis clos est prononcé à 21 heures 15, pour l'examen des questions d'assistance et d'allocations militaires.

BLESSE AU TRAVAIL. — A la tannerie Clément Dupire, l'aidé corroyeur Henri Duflot, 20 ans, 270, rue du Quenne, à Marcq, a été piqué par le poil de cuir tendu. Pour plaie infectée de la bête on petit orteil, le blessé a dû cesser le travail une douzaine de jours.

ACCIDENTS DE TRAVAIL. — A la Filature du Nord, la soigneuse Laure Dumont, 23 ans, 16, rue Jacquet, à Fiers, a eu des doigts serrés par un rouleau de filasse. M. le docteur Butin a prévu une incapacité de travail d'un mois sans complications. — Une ouïssieuse, Marie Brassart, 31 ans, 1, rue de Croix, à Wasquehal, a eu de la corne droite avec corps étrangers profonds : 12 jours de repos. — Gustave Callowest, 50 ans, usager, rue de Lille, à La Madeleine, a eu un traumatisme du poignet droit avec plaies superficielles : 12 jours de repos. — Maria Deuyve, 19 ans, cannetière, rue Pasteur, 6, à Wasquehal, a eu un traumatisme du pied gauche : 12 jours de repos. — Le manoeuvre Paul Delmaere, 23 ans, 36, rue du Haut-Vinage, à Wasquehal, a eu une plaie par piqûre de la plante du pied gauche : 12 jours de repos. — Une ouïssieuse, Sophie Decobecq, 21 ans, 97, rue de Marcq, à Wasquehal, a eu une plaie par section de la face interne du genou gauche avec un os qui lui pénétrait à la taille : 12 jours de repos. — A la briqueterie Virmot, le chargeur Jean Valensée, 25 ans, rue Faidherbe, à Wasquehal, a eu un traumatisme du pied gauche : 15 jours d'incapacité de travail.

ACTE DE PROBITÉ. — Mlle Yvonne Leconte, demeurant à Wasquehal, 157 ter, rue de Tourcoing, a trouvé sur la voie publique une montre d'or qui s'y tient à la disposition de son propriétaire.

CLOTURE D'ENQUÊTE. — L'enquête de commodo et incommodo, ouverte dans la commune le 6 juin, relativement au projet de lotissement de terrains présenté par M. Polissonnier-Mazure, sera close demain mercredi 14 juin.

REPRISE DE TERRAINS COMMUNS AU CIMENTIER. — Le maire de Wasquehal informe les familles des personnes inhumées en terrain commun au cours des années 1911 et 1912, de la reprise de terrains. Un délai de trois mois, expirant le 15 août, est accordé aux familles intéressées pour enlever les croix, monuments et objets garnissant ces tombes. Passé ce délai, l'enlèvement sera fait par le service du cimetière et les objets conservés pendant une année à la disposition des familles qui ne pourront alors les retirer que contre paiement de frais occasionnés.

ASSOCIATION DES ANCIENS COMBATTANTS. — La Fraternelle des anciens combattants (section du Centre) organisée pour le 15 juillet prochain une excursion sur l'itinéraire suivant : Lens, Vieux Thelus, Etréux, La Targette, Mont-Saint-Eloi, Carency, Abain-St-Nazaire, Souchez, N.-D.-de-Lorette, Aix-Neuville et La Bassée. Le voyage se faisant en autobus et le nombre de places étant limité, les personnes, même non ancien combattant, qui désireraient participer à cette excursion sont priées de se faire inscrire de toute urgence au siège, café de la cloche. Le prix du voyage est de 25 fr. par personne dont 15 fr. payables à l'inscription. Des démarches sont entreprises en vue d'obtenir un repas chaud aux portées qui le désireront. Des renseignements complémentaires seront donnés au cours d'une réunion ultérieure.

COURS DE SOLFÈGE. — Ces cours absolument gratuits ont lieu tous les mardis à 19 h. au siège de la Jeune France, 1, rue des Villes ; à 20 heures, au siège de la Jeune France, 1, rue des Villes ; les parents peuvent présenter les nouveaux élèves aux professeurs chargés de ces cours.

LAUNOY

ASSOCIATION SPORTIVE MICHELET. — Répétition générale aujourd'hui mardi à 19 h. 30. Présence indispensable.

Clique. — Répétition pour tous les clairons et tambours jeudi à 19 h. 30. Les cours seront dirigés par un chef tambour et chef clairon. Les nouvelles inscriptions seront reçues tous les jeudis au siège de la Société.

FLERS

TOURNEE DU PERCEPTEUR. — Le percepteur se tiendra à la disposition des habitants le vendredi 22 juin 1928, de 8 h. à 11 heures, à la mairie, pour y recevoir les contributions et autres taxes, et effectuer les paiements.

Tourcoing va s'embellir

Des grands travaux commenceront bientôt qui transformeront heureusement la ville

Hier, nous avons signalé à nos lecteurs la décision du Conseil municipal concernant le nouveau plan d'aménagement de la ville et les grands travaux d'utilité publique.

Nous donnons aujourd'hui deux des principaux projets :

L'OUVERTURE DE L'AVENUE DE LA GARE

Dans le rapport du Maire, il y a une vérité, c'est que le quartier actuel de la gare centrale de Tourcoing est un quartier tout



EN HAUT : L'entrée de la nouvelle avenue dherbe. — EN BAS : Le coin du vieux Tourcoing des démolisseurs.

à fait mort, qu'on ne sait même pas où se diriger pour gagner le centre de la ville. En fait il n'y a plus de justification à cette ouverture ?

Cette réalisation, dit M. Dron, était préparée de longue main parce que les circonstances nous permettraient de faire une avenue superbe, large, bordée de belles constructions, dont les Hospices effectueraient une bonne part tout le long de la rue des Orphelins pour conduire presque malgré lui le voyageur et le promeneur jusqu'à la gare. Les vieilles bâtisses de tout le quartier du Cour Joyeux disparaîtront, de même que les petites rues inutilisées.

Nous aurions voulu profiter de l'occasion pour faire disparaître la rue de l'Impasse de la rue du Lac, mais les servitudes sont trop nombreuses et nous cotiserions trop cher. Notre essai de suppression ne portera donc que sur la partie située entre la rue d'Halvay et la rue du Lac ; l'autre partie sera portée à la largeur de la rue actuelle du Lac.

Nous rencontrons quelques constructions importantes, mais nous pouvons nous soustraire à la nécessité de les supprimer. La Maison des Etréux comprend deux parties : la construction neuve, qui aura le bénéfice d'être en bordure de cette belle avenue et les vieux bâtiments de l'ancienne filature brûlée, qui ont été rafistolés, auxquels les propriétaires, d'abord aveuglés, n'ont pu se faire aucune idée de la légitimité de leurs réclamations.

Plus loin, nous devons faire disparaître une petite teinturerie, aussi peu moderne que possible et sans avenir. Son propriétaire serait bien inspiré en traitant avec nous à l'amiable des moyens de lui permettre de rétablir ailleurs et dans de meilleures conditions son industrie, plutôt que de se dra-

per dans des prétentions qui ne résisteront pas à la discussion publique.

Sur le parcours de cette avenue, nous nous sommes réservé dans la mesure du possible des zones de reconstruction d'une profondeur suffisante. Il ne restait qu'un îlot en face des Vieux Ménages, au sujet duquel nous avons éprouvé quelque hésitation. Finalement, en raison de la vétusté de ces bâtiments et du besoin par la ville de disposer de quelques parcelles centrales pour loger les services administratifs généraux.

raux, reconstruire un Hippodrome, en remplacement de celui de la place des Halles, etc., nous avons penché pour l'acquisition.

L'AGRANDISSEMENT DE LA PLACE CHARLES-ROUSSEL

La décision de faire disparaître le boc informe comprise entre les rues Sainte-Ursule des Ursulines, Martine et la place Charles-Roussel, était sans doute moins attendue en ce moment, quoique désirée par tout le monde. Elle achèvera le désencombrement du centre de la ville, commencé il y a 35 à 40 ans, par la démolition de l'ancien Hôtel de Ville, du pâté qui séparait la place Charles-Roussel de l'église Saint-Christophe et l'ouverture des avenues Carnot et Faidherbe. Si nous ajournons ce projet, vraisemblablement, il n'aurait plus guère de chance d'être jamais réalisé parce que, dans l'intervalle, on ne manquerait pas de rafistoler les vieilles bâtisses, de les transformer par des travaux d'intérieur qui échapperaient à l'interdit dont les frappe le plan d'aménagement ; leur acquisition deviendrait singulièrement onéreuse.

Une autre considération n'est pas négligeable.

Nous avons la possibilité de suppléer à l'exiguïté de nos places centrales avant que la place Thiers fut transformée en jardin et que la place du Champ de Bus fut livrée aux bâtisseurs ; aujourd'hui, il faut micrométriquement retrouver les espaces libres indispensables. Nous réparons de notre mieux ces graves erreurs en transformant en place publique cet anas de maisons pour la plupart sans valeur, cotoyant la place Charles-Roussel, la disparition de l'Hippodrome nous donnera un nouvel espace libre et, plus tard, la création de la place Mies Cavell mettra la ville un peu plus à l'aise.

A L'ABATTOIR

Du 4 au 10 juin, il a été abattu à l'Abattoir public de Tourcoing 123 bovins, 227 ovins, 3 porcs, 3 moutons, 157 porcs et 3 chevreaux.

Les quantités déclarées en kilogrammes ont été : du 4 au 10 juin, 7 à 12 fr. ; veaux, 248,071 ; bœufs et vaches diverses, 204,983 ; porc, 48,389 ; nombre de lots : 1,128. Total : quidiens, 12,249 ; conditionnements, 3,133 ; Tirages, 249 ; Dégraissages, 25.

FUNÉRAILLES CIVILES

Aujourd'hui mardi, auront lieu les funérailles civiles de M. Jules Fauriche, décédé dans sa quarante-septième année, le secrétaire du Syndicat des charbonniers de Tourcoing.

Assemblée à la maison mortuaire, rue du Levant, 87, à 14 heures 34.

CAISSE D'ÉPARGNE

Du 1^{er} au 8 juin courant, il a été effectué 1,358 versements se montant à 1,543,593 fr. contre 380 remboursements pour une somme de 806,647 fr. 59.

NEUVILLE-EN-FERRAIN

LA TOMBOLA DE L'AMICALE LAIQUE. — Voici la liste des numéros gagnants de la loterie qui fut tirée le 10 juin :

1130	1091	145	1026	239	385
657	708	402	1115	366	4
260	16	509	701	366	1179
778	1402	1169	1168	1119	629
660	445	96	1057	1472	294
282	514	515	1100	1101	251
24	859	1935	603	1154	651

Les lots sont à la disposition des porteurs de numéros à l'école de garçons, rue d'Halvay, jusqu'au 30 juin. Passé cette date, les lots resteront acquis à l'amicale.

LINSELLES

« AU CONSEIL MUNICIPAL. — Le Conseil s'est réuni mercredi soir, à 19 h. Tous les membres présents ont été reçus par le maire. Après la lecture du procès-verbal de la dernière session, et la nomination du secrétaire, de session, on passe à l'ordre du jour.

Commission de l'Hospice. — Le Conseil approuve le compte de la Commission de l'Hospice qui se solda par un excédent de recettes de 43,514 fr. 75. Le budget additionnel de cet établissement qui s'éleva en recettes à 150,705 fr. 51 et en dépenses à 150,173 fr. 56 est approuvé, ainsi que le budget primitif de 1929 qui s'équilibre en recettes et en dépenses à 78,190 fr. Avis favorable est ensuite donné aux comptes et budgets du Bureau de bienfaisance qui s'établissent comme suit :

Compte de la Commission, excédent de recettes de 17,438 fr. 17. Le budget additionnel de 1928 comprend en recettes 61,368 fr. 74, en dépenses 61,268 fr. 88, soit un excédent de recettes de 99 fr. 76. Quant au budget primitif de 1929, il s'équilibre en recettes et en dépenses à la somme de 38,357 francs.

L'assemblée passe ensuite à l'examen du

ESTOMAC

Si vous avez une digestion difficile, ballonnement, algèbres, vomissements, douleurs dans le creux de l'estomac et dans le bas des côtes, points dans le dos et sous le sein gauche, coliques, syncope, vertiges, rêves et cauchemars, sommeil agité, constipation, manque d'appétit, nous garantissons le soulagement.

Herboristerie BONIS, 315, r. du Blanc-Sea, TOURCOING (fermé dimanche et fêtes à 1 h.)

ASSISTANCE OBLIGATOIRE

assistance aux familles nombreuses et assistance aux femmes en couches

La Mairie donne avis que, par application des dispositions des lois sur l'assistance obligatoire aux vieillards, infirmes et incurables

« Le café peut déterminer, chez certains individus »
 « névrosatiques, des palpitations de l'estomac, de l'insomnie, et souvent des intermittences du cœur qui peuvent aller jusqu'à provoquer des crises analogues à celles de l'angine de poitrine. »

DICTIONNAIRE USUEL DES SCIENCEES MÉDICO-CHIRURGICALES, par MM. Dechambre, Mathias Drouot, L. Lacroix, membres de l'Académie de Médecine.

« Le café décaféiné, quelle que soit la dose employée, ne provoque ni exagération des réflexes, ni à fortiori des phénomènes spasmodiques. »

DE LA CAFÉINE DANS L'ACTION EXERCÉE PAR LE CAFÉ SUR LE CŒUR, LE REIN ET LE SYSTEME NERVEUX, par le Dr H. Saueret, professeur agrégé à la Faculté de Médecine de Nancy, et M. Talleu, professeur agrégé à la Faculté de Médecine de Paris, p. 14.

SANKA

BON pour un échantillon GRATUIT

Messieurs,

Je désireais recevoir un échantillon GRATUIT de votre café appelé :

« le CAFE DES GOURMETS » — par les connaisseurs de café puisqu'il réunit, dans son goût et son arôme exquis, toutes les qualités des meilleurs cafés ;

et d'autre part :

« le CAFE DES NERVEUX » et des personnes faibles du cœur, par les médecins, puisqu'il joint à ces qualités celle d'éviter les dangereux effets de la caféine, élément nocif, éliminé par un procédé spécial nouveau, unique, breveté en France, qui, tout en extrayant la caféine, n'amoindrit en rien la force et la saveur de la « reine des boissons ».

Veuillez donc m'envoyer un échantillon gratuit de votre café SANKA (« SANS-CA »-féine).

SIGNATURE

et ADRESSE :

indigents, sur l'Assistance aux familles nombreuses et sur l'assistance aux femmes en couches, les listes des personnes admises au bénéfice desdites lois et de celles dont les demandes ont été rejetées par délibération du Conseil Municipal du 8 juin 1928, seront déposées au Secrétariat de la Mairie, pendant un délai de 30 jours qui prendra fin le 30 juin 1928.

A partir d'aujourd'hui et jusqu'à l'expiration de ce délai, les réclamations écrites seront reçues au Secrétariat de la Mairie chaque jour (sauf le dimanche), de 10 heures à midi et de 14 à 16 heures.

ASSISTANCE AUX FAMILLES NOMBREUSES

Le paiement des allocations aux familles nombreuses (lois du 14 juin et du 18 novembre 1912) au sein du Bureau de Bienfaisance, de 14 à 14 heures 30.

Se munir de la carte d'identité.

Employez le Réchaud à gaz

Il est d'un fonctionnement précis économique propre

Il rend la cuisinière de bonne heure

ALLAITEMENT MATERNEL

Le paiement des primes d'allaitement maternel (lois de mai) aura lieu mercredi 13 juin 1928, au siège Bureau de Bienfaisance de 14 à 16 heures.

Se munir de la carte d'identité ainsi que de la carte verte délivrée par la Sauvegarde des Nourrices.

POUR LA CAISSE DES MUTILES

Une collecte faite à l'issue du banquet du groupe des joueurs de cartes du Cercle des Sous-Officiers, rapporta la somme de 155 francs, qui fut versée à la caisse de secours du groupe des Mutiles de Tourcoing et ses cantons.

La Commission adresse ses plus sincères remerciements aux généreux donateurs.

CONDITION PUBLIQUE DES MATIÈRES TEXTILES

Du 4 au 9 juin les entrées ont été en kilogrammes de : laine peignée, 720,566 ; laine filée, 548,071 ; bouisses et laines diverses, 204,983 ; porc, 48,389 ; nombre de lots : 1,128. Total : quidiens, 12,249 ; conditionnements, 3,133 ; Tirages, 249 ; Dégraissages, 25.

HALLUIN

CYCLISTE RENVERSÉ PAR UNE AUTO

Hier, vers 16 heures 30, M. Georges Lamarque, tisserand à l'établissement Lorthiois-Leuven et demeurant rue Philippe-de-Girard, 15, adhérent au bicyclette du club de la Grande-Ville, quand arrivé face au café « A la Belle Campagne », il fut tamponné violemment par l'auto conduite par M. Georges Schiadt, demeurant au N° 114, rue des Plats, à Tourcoing et au service de la maison Lazard de Tourcoing.

Du choc, le cycliste porte quelques plaies contuses à la tête et une blessure à l'arcade sourcilère gauche. Soigné par M. le docteur Mahieu, il a pu rejoindre son domicile assis.

De l'enquête ouverte par M. Abbavez, commissaire de police, les responsabilités seraient partagées.

L'enquête continue.

ACCIDENTS DE TRAVAIL. — Chez Polydor Stock, Drouart Thépiche, 43 ans, s'est piqué la main gauche au piston d'une pompe pendant 10 jours. Aux établissements Lorthiois-Leuven, Jules Vercaem, 31 ans, contusion à la main droite : 10 jours.

TOUR LA GRILLE DU MONUMENT AUX MUTILÉS. — Le groupe halluinois des mutilés nous prie de rappeler que des listes de souscription sont déposées dans les principaux cafés de la ville.

Des souscriptions sont également reçues à la Banque Scalbert, rue de Lille, et au siège des Mutiles, 28, rue François-Verstraëte.

En France, la Commission exprime aux généreux souscripteurs tous ses remerciements.

NEUVILLE-EN-FERRAIN

LA TOMBOLA DE L'AMICALE LAIQUE. — Voici la liste des numéros gagnants de la loterie qui fut tirée le 10 juin :

1130	1091	145	1026	239	385
657	708	402	1115	366	4
260	16	509	701	366	1179
778	1402	1169	1168	1119	629
660	445	96	1057	1472	294
282	514	515	1100	1101	251
24	859	1935	603	1154	651

Les lots sont à la disposition des porteurs de numéros à l'école de garçons, rue d'Halvay, jusqu'au 30 juin. Passé cette date, les lots resteront acquis à l'amicale.

LINSELLES

« AU CONSEIL MUNICIPAL. — Le Conseil s'est réuni mercredi soir, à 19 h. Tous les membres présents ont été reçus par le maire. Après la lecture du procès-verbal de la dernière session, et la nomination du secrétaire, de session, on passe à l'ordre du jour.

Commission de l'Hospice. — Le Conseil approuve le compte de la Commission de l'Hospice qui se solda par un excédent de recettes de 43,514 fr. 75. Le budget additionnel de cet établissement qui s'éleva en recettes à 150,705 fr. 51 et en dépenses à 150,173 fr. 56 est approuvé, ainsi que le budget primitif de 1929 qui s'équilibre en recettes et en dépenses à 78,190 fr. Avis favorable est ensuite donné aux comptes et budgets du Bureau de bienfaisance qui s'établissent comme suit :

Compte de la Commission, excédent de recettes de 17,438 fr. 17. Le budget additionnel de 1928 comprend en recettes 61,368 fr. 74, en dépenses 61,268 fr. 88, soit un excédent de recettes de 99 fr. 76. Quant au budget primitif de 1929, il s'équilibre en recettes et en dépenses à la somme de 38,357 francs.

L'assemblée passe ensuite à l'examen du

ESTOMAC

Si vous avez une digestion difficile, ballonnement, algèbres, vomissements, douleurs dans le creux de l'estomac et dans le bas des côtes, points dans le dos et sous le sein gauche, coliques, syncope, vertiges, rêves et cauchemars, sommeil agité, constipation, manque d'appétit, nous garantissons le soulagement.

Herboristerie BONIS, 315, r. du Blanc-Sea, TOURCOING (fermé dimanche et fêtes à 1 h.)

ASSISTANCE OBLIGATOIRE

assistance aux familles nombreuses et assistance aux femmes en couches

La Mairie donne avis que, par application des dispositions des lois sur l'assistance obligatoire aux vieillards, infirmes et incurables

ESTOMAC

Si vous avez une digestion difficile, ballonnement, algèbres, vomissements, douleurs dans le creux de l'estomac et dans le bas des côtes, points dans le dos et sous le sein gauche, coliques, syncope, vertiges, rêves et cauchemars, sommeil agité, constipation, manque d'appétit, nous garantissons le soulagement.

Herboristerie BONIS, 315, r. du Blanc-Sea, TOURCOING (fermé dimanche et fêtes à 1 h.)

ASSISTANCE OBLIGATOIRE

assistance aux familles nombreuses et assistance aux femmes en couches

La Mairie donne avis que, par application des dispositions des lois sur l'assistance obligatoire aux vieillards, infirmes et incurables